

Altdorf, 26. November 2016 / PI3

Medienmitteilung Nr. 191 / 2016

Zwischenfälle auf Urner Strassen

Gemeinde: Flüelen

Am Freitag, 25. November 2016, kurz nach 18.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Tessiner Kontrollschildern gefolgt von der Lenkerin eines Urner Personenwagens im Flüelertunnel in Richtung Süden. Wegen des Rückstaus vom Kreisel Flüelen her musste der Lenker des Tessiner PW's abbremsen. Die nachfolgende Urner PW-Lenkerin erkannte die Situation zu spät und kollidierte frontal mit dem Heck des Tessiner Personenwagens. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.

Gemeinde: Spiringen

Am Samstag, 26. November 2016, kurz nach 3.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Klausenstrasse von Unterschächen in Richtung Bürglen. In Spiringen, auf der Höhe des Restaurants Post, kollidierte er frontal mit einem Fussgänger, welcher auf der Fahrbahn unterwegs war. Dabei verletzte sich der Fussgänger. Er wurde durch den Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri überführt.